

令和6年10月号

グループホーム はなみずき

朝晩の冷え込みがぐっと強くなってきました。北海道では9月に初冠雪があり、冬が訪れるのが例年よりも早いのでしょうか。最近まで冷房を使っていたのに、今はストーブの温かさが恋しくなるくらいです。

これから日ごとに寒さが増してきますので、寒さ対策をして風邪など引かれませんかようお過ごし下さい。

また、感染症が心配な時期となりましたのでこれまで通りではありますが、面会時及び来所時はマスクの着用を改めてお願い致します。

紅葉の見頃には、入居者の皆さまと紅葉ドライブに出掛けて楽しい時間を過ごせたらと思っています。



9月16日に敬老会を開催しました。

一日一日、お元気で過ごされますようお祈り申し上げます。
職員一同、安心して心地よくお過ごし頂けるよう努めて参ります。





納涼会

金魚すくいに皆さん真剣！勝負になると気合が入ります！
わたあめは、「懐かしい。」「美味しい。」と大人気！



敬老会

昼食に鶏めし弁当を食べたり、おやつに皆さんで白玉団子を作りました。ノンアルコールビールで長寿に乾杯！



8月・9月 お誕生日

誕生日には手作りケーキ！
皆で歌ってお祝いしました。

